
S t a d t  E r l e n s e e   
Der Ausschussvorsitzende 

N I E D E R S C H R I F T  
 

zur Sitzung des Bau- und Umweltausschusses 
 

am Mittwoch, den 05.01.2022. 
 

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr Sitzungsende: 21:05 Uhr 
 

Entschuldigt fehlende Ausschussmitglieder: 
Scholz, Christian 
Viel, Peter 
 
Anwesend von der Stadtverordnetenversammlung: 
Tonecker-Bös, Renate 
 
 
 
 
Anwesend vom Magistrat: 
Bürgermeister Erb, Stefan 
Erste Stadträtin Behr, Birgit 
 
Bös, Werner 
Lange, Herbert 
Siderius, Lilian 

Anwesende Ausschussmitglieder: 
Laskowski, Uwe(Vertreter für Scholz, Chris-
tian) 
Gernand, Oliver 
Pest, Martin 
Seidel, Michael 
Stolper, Walter 
Hirchenhein, Erwin (Vertreter für Viel, Pe-
ter) 
Viel, Uwe 

 
Anwesend vom Ausländerbeirat: 
El Fadghan, Ali 
 
Schriftführer: 
Minnameyer, Dorothee 
 
 

 
Zu dieser Sitzung ist am 27.12.2021, somit fristgemäß, durch den stellvertretenden Vorsitzenden 
eingeladen worden. 
 
Der stellvertretende Vorsitzende begrüßt die Anwesenden, stellt die Beschlussfähigkeit fest und 
eröffnet die Sitzung. 
 
Die Tagesordnung lautet wie folgt: 
1. Grundsatzbeschluss zum Betrieb der Kindertagesstätten „Leipziger 

Straße“ und „Am Rathaus“ 
64 / LP 21-26 STVV 

 

2. Antrag zur Errichtung einer Photovoltaik-Anlage auf dem ehemali-
gen Gelände des Fliegerhorstes 
hier: Antrag der SPD-Fraktion vom 21.11.2021 

65 / LP 21-26 STVV 

 

3. Errichtung einer Schutzwand gegen Lärm und Abgase an der "Kin-
dertagesstätte Leipziger Straße" 

59 / LP 21-26 STVV 



hier: Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 01.11.2021 
 

4. Sonstiges  
 

 
 

TOP 1. Grundsatzbeschluss zum Betrieb der Kinderta-
gesstätten „Leipziger Straße“ und „Am Rathaus“  
 

Az: 2/2/3/5/365.10 

  
 
Beratungsergebnis zu Ziffer 1 des Beschlussvorschlags: 
 
Mit 5 Ja-Stimmen, bei 2 Nein-Stimmen und 0 Stimmenthaltungen ange-
nommen. 
 
 
Alle drei Fraktionen beantragen gemeinsam, dass bei Ziffer 2 des Beschlussvorschlags 
die Worte „zu veräußern“ durch die Worte „zu veräußern oder auch einer anderen Nut-
zung zuzuführen“ ersetzt werden. 
 
Beratungsergebnis zu Ziffer 2 des Beschlussvorschlags: 
 
Einstimmig angenommen. 
 
 
SPD-Fraktion und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragen gemeinsam, dass Ziffer 
3 des Beschlussvorschlags gestrichen werden soll. 
 
Beratungsergebnis zu Ziffer 3 des Beschlussvorschlags: 
 
Einstimmig angenommen. 
 
 
 

Empfehlung: 

1. Der Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 20.05.2021 zur Kita Leip-
ziger Straße wird aufgehoben. 
Die Vergabe des Betriebs der Kita Leipziger Straße wird nicht ausgeschrieben. 
 

2.  Die vier Gruppen der Kita Am Rathaus ziehen in die Kita Leipziger Straße.  
Damit werden die notwendigen Investitionen zur Instandhaltung der Einrich-
tung gespart und es bestünde die Möglichkeit, das Grundstück der Kita Am Rat-
haus zu veräußern. 

 
3.  Die 1,5 Kindergartengruppen aus dem Horthaus in der Langediebacher Straße 

ziehen ebenfalls in die Kita Leipziger Straße. 
 
 

Die neue Empfehlung lautet wie folgt: 
 
1. Der Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 20.05.2021 zur Kita Leip-

ziger Straße wird aufgehoben. 
Die Vergabe des Betriebs der Kita Leipziger Straße wird nicht ausgeschrieben. 
 



2.  Die vier Gruppen der Kita Am Rathaus ziehen in die Kita Leipziger Straße.  
Damit werden die notwendigen Investitionen zur Instandhaltung der Einrich-
tung gespart und es bestünde die Möglichkeit, das Grundstück der Kita Am Rat-
haus zu veräußern oder auch einer anderen Nutzung zuzuführen. 

 
Beratungsergebnis: 
 
Siehe oben. 

 

 
 

TOP 2. Antrag zur Errichtung einer Photovoltaik-Anlage auf 
dem ehemaligen Gelände des Fliegerhorstes 
hier: Antrag der SPD-Fraktion vom 21.11.2021 
 

Az: 1.4/3 

  
Die SPD-Fraktion beantragt den Beschlusstext wie folgt zu ändern: 
 
Der Magistrat wird beauftragt, Anbieter zu suchen und mit ihnen die Prüfung einer PV-
Freiflächenanlage auf dem Gelände des Fliegerhorstes mit allen Aspekten durchzufüh-
ren. 
 
Beratungsergebnis: 
 
Einstimmig. 

Empfehlung: 

Der Magistrat wird beauftragt, Anbieter (wie z.B. Kreiswerke Main-Kinzig) zu suchen 
und entsprechend zu unterstützen mit dem Ziel, eine Photovoltaik-Anlage auf dem Ge-
lände des ehemaligen Fliegerhorstes zu errichten.  
 
Die neue Empfehlung lautet wie folgt: 
 
Der Magistrat wird beauftragt, Anbieter zu suchen und mit ihnen die Prüfung einer PV-
Freiflächenanlage auf dem Gelände des Fliegerhorstes mit allen Aspekten durchzufüh-
ren. 
 
Beratungsergebnis: 
 
Siehe oben. 

 

 
 

TOP 3. Errichtung einer Schutzwand gegen Lärm und Ab-
gase an der "Kindertagesstätte Leipziger Straße" 
hier: Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
vom 01.11.2021 
 

Az: 1.4/3 

  

Empfehlung: 

Im Rahmen der Baumaßnahme der neuen „KITA Leipziger Straße“ wird eine geeignete 
Schutzwand gegen Lärm und Abgase entlang der Leipziger Straße errichtet. 
 



Beratungsergebnis: 
 
Mit 3 Ja-Stimme(n) bei 4 Gegenstimme(n) und 0 Stimmenthaltung(en) ab-
gelehnt. 

 

 
 

TOP 4. Sonstiges  
 

 

  
Es lagen keine Wortmeldungen vor. 

 

 
 
 
 
 
Martin Pest Dorothee Minnameyer 
Stellv. Vorsitzender Schriftführerin
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